

Stefan König Botschafter für „Kinderrestaurant“

Plauen – Der 23-jährige aus Plauen stammende Schauspieler Stefan König unterstützt die Deutsche Kinder- und Jugendstiftung (DKJS) und Lichtpunkte als Botschafter für ihr Projekt „Kinderrestaurant“.

„Mir tut es in der Seele weh, wenn ich höre, dass es in unserem Land Kinder gibt, denen Nahrung, Liebe, Fürsorge und Bildung fehlt“, begründet er sein Engagement. Stefan König, bekannt geworden aus „Gute Zeiten – Schlechte Zeiten“ und momen-



STEFAN KÖNIG

tan in der ZDF-Telenovela „Alisa – Folge deinem Herzen“ zu sehen, setzt sich bereits seit einigen Jahren für die Deutsche Kinder- und Jugendstiftung ein und hat mit dem „Kinderrestaurant“ ein Projekt gefunden, für welches er sich besonders engagieren möchte.

Im „Kinderrestaurant“ in Großenhain bieten Jugendliche ehrenamtlich Kochkurse an und bereiten gemeinsam mit Kindern Mahlzeiten zu.